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Düsseldorf, 11.08.2022 

An 

Ratsherrn Burkhard Albes 
Vorsitzender des Sportausschusses 

der Landeshauptstadt Düsseldorf 
 
 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion  
zur Sitzung des Sportausschusses am 24.08.2022 
 

 

Betrifft: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Geschlossene Schwimmbäder in Düsseldorf 

während der Sommerferien 

Begründung: 
 
Sehr geehrter Herr Albes, 

 
während der diesjährigen Sommerferien (27. Juni bis 09. August) sind in 
Düsseldorf eine Mehrzahl von Hallenbädern geschlossen worden. Die Hallenbäder 

Unterrath und Münster Therme inklusive Sauna sind bereits Mitte Mai 
geschlossen worden und öffnen erst wieder nach der Freibadsaison. Darüber 
hinaus sind das Rheinblick 741 vom 04. Juli bis 24. Juli, das Allwetterbad 

Flingern vom 25. Juni bis 07. August, das Schwimm´in Bilk vom 27 Juni bis 10. 
Juli und im Rheinbad die 50m-Halle vom 27. Juni bis 04. September sowie die 
33m-Halle vom 16. Juli bis 07. August geschlossen worden. Die Soumi-Sauna im 

Familienbad Niederheid ist wegen Umbauarbeiten ebenfalls vom 27. Juni bis zum 
31. August geschlossen. 
Die Besucher:innen der Düsseldorfer Bädereinrichtungen erleb(t)en hierdurch 

massive Einschränkungen. 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der SPD-Ratsfraktion, folgende 

Anfrage auf die Tagesordnung des Ausschusses für Planung und 
Stadtentwicklung am 24.08.2022 zu nehmen und von der Verwaltung 
beantworten zu lassen: 

 
 
1. Warum sind eine Mehrzahl der Düsseldorfer Hallenbäder parallel 

im Sommer 2022 geschlossen worden und welche zusätzlichen 
Einrichtungen wie Saunen, Massagen, private Schwimmschulen 

etc. sind dadurch ebenfalls nicht geöffnet/ angeboten worden?  
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2. Welche Personengruppen und Organisationen waren hierdurch 

besonders betroffen - Schwimmvereine, Teilnehmer:innen von 

Schwimmschulen, Senior:innen etc. - und welche Alternativen 
konnten diesen Nutzer:innen angeboten werden? 

 

3. Mit welcher Schwerpunktsetzung und Strategie will die 
Verwaltung auf die Bedarfe der Düsseldorfer Bevölkerung im 
Bäderbereich eingehen, insbesondere mit Blick auf die 

Sommerferien 2023? 
 
 

Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung der Fragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 

Claudia Bednarski  Martin Volkenrath 
 
 

Anlagen: 

Antwort der Verwaltung 
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